

« ... Imaginons-nous que nous n'avons eu que quelques jours ou quelques semaines pour nous familiariser un tant soit peu avec une contrée inconnue.

Le temps qui passe menaçait de tout effacer.

Et voilà que d'un seul coup, les souvenirs reviennent. Et non seulement les souvenirs, mais aussi toute la saveur d'impressions inachevées, à peine ébauchées, de rêves, d'illusions, d'espoirs...

Eh bien si ! Il est possible de faire revivre ces beaux moments, ou n'importe quel événement du passé, ou même des impressions qui ne se sont pas même encore formées dans notre esprit... et cela rien qu'en humant une huile essentielle.

Laissez-vous faire, abandonnez-vous simplement à l'instant et gardez seulement cette petite clef dorée qui vous ouvrira les portes successives des mondes...

Ne craignez pas de vous perdre, même si votre évasion vous transporte au delà des frontières du réel... »

INVITATION À REJOINDRE NOTRE SÉMINAIRE D'AROMATOLOGIE
LES MERCREDI SOIR DU 14 JANVIER AU 11 FÉVRIER 2025
WWW.TERRAPRIMA.CH